

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Présidentielle 2023 : "renvoyer l'ascenseur à Ali Bongo Ondimba"

ARRIVÉE à Makokou, dans l'Ogooué-Ivindo, lundi - dans le cadre d'une tournée provinciale-, Alain-Claude Bilie-By-Nze, Premier ministre, a véritablement débuté sa mission hier. De Mbomo au 3e siège du département de l'Ivindo, en passant par Afoumadzo dans le canton Dzoue, il a tenu un discours rassembleur. Non sans inviter les siens à soutenir leur champion, Ali Bongo Ondimba, à l'élection présidentielle à venir.

Yannick Franz IGOHO
Booué/Ogooué-Ivindo

BATTRE le rappel des troupes à cinq mois de la prochaine élection présidentielle. Voilà la mission que s'est assigné le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, par ailleurs natif de la province de l'Ogooué-Ivindo. En compagnie de certains membres du gouvernement dont Raphaël Ngazouze et Mamadou Oumar Boueni, d'anciens ministres, de l'ensemble des parlementaires de la province et plusieurs hauts dignitaires, "l'enfant sacré de l'Ogooué-Ivindo" effectue un véritable périple politique (le premier du genre depuis son accession à la Primature).

Dans sa province natale, le " natif de Ntang-Louli" exprime à chaque étape sa gratitude au numéro un gabonais qui en sept ans a promu les cadres de la " province du Soleil levant". Il en veut pour preuve, entre autres, celle de feu Emmanuel Isoze Ngondet à la tête du gouvernement, la sienne et le cas de Steeve Nzegho Dieko promu secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG)

Une marque de confiance que



Le chef du gouvernement en plein bain de foule.

les siens, à en croire ses propos, doivent continuer de mériter. Occasion pour le chef du gouvernement d'inviter les Ogivins à se faire enrôler. " Cette année il y aura une seule révision électorale. Faites- vous enrôler" a-t-il martelé à toutes les étapes. Ne faisant aucun mystère de son choix, le membre du comité permanent du Bureau politique du "parti de masse" a invité les

populations à voter Ali Bongo Ondimba à la présidentielle à venir.

"Depuis qu'il est à la tête du pays, le président de la République a déployé des gestes forts", pense-t-il. C'est pourquoi il invite les natifs de l'Ogooué-Ivindo à poursuivre ce "pacte de confiance".

"Les prochaines élections doivent être pour nous une occasion à ne pas manquer pour conso-

lider cette confiance, a-t-il ajouté. Dans le même registre, le "locataire de l'immeuble du 2-Décembre s'est assigné comme objectif de tuer les démons de la division.

"(...) Les postes que nous occupons, les fonctions vont passer mais l'Ogooué-Ivindo restera", a-t-il affirmé sans sourciller. Avant d'ajouter : "Nous devons faire preuve de solidarité et d'uni-

té". Pour l'hôte de marque les populations rurales doivent crier haro sur les discours diviseurs. " Nous devons dénoncer ceux qui veulent nous briser" a-t-il déclaré. Avant de relever les attentes de l'actuel président de la République. " Nous sommes face à nos réalités. C'est un nouveau test fait à la province de l'Ogooué-Ivindo" martèle-t-il. Conscient que la demande sociale des siens n'est pas totalement satisfaite, il a invité les siens à prendre leur mal en patience. " Nous travaillons auprès du chef de l'État pour que la voix de la province de l'Ogooué-Ivindo soit entendue".

Bon à savoir, Alain-Claude Bilie-By-Nze a annoncé l'arrivée prochaine du premier magistrat gabonais dans la province. En réalité, ledit discours de remobilisation constitue une formalité pour son initiateur. En effet, l'Ogooué-Ivindo est, à n'en point douter, un fief du parti au pouvoir. En atteste les résultats obtenus par le PDG aux dernières élections dans cette partie du pays. Nul doute que la tendance ne changera pas aux élections générales à venir.

Contrepoint

L'appel à la mobilisation générale

Yannick Franz IGOHO
Makokou/Gabon

ALAIN-CLAUDE Bilie-By-Nze a débuté, lundi dernier, sa tournée dans l'Ogooué-Ivindo - la première dans sa province natale - depuis sa nomination à la Primature. Comme on pouvait s'y attendre, "l'enfant sacré" de l'Ogooué-Ivindo a eu droit à un accueil triomphal à son arrivée dans la " capitale du Soleil levant".

À la salle polyvalente de Makokou, l'édile Guy-Roger Ekazama, n'a pas manqué de relayer les préoccupations des populations (Ndlr : dégradation des voiries urbaines, problème d'adduction d'eau, réhabilitation du lycée de Makokou, etc.). De son côté, le "patron de l'Administration" a d'abord sollicité une minute de silence en mémoire de feu Michael Moussa Adamo, le ministre des Affaires étrangères, natif de la province, décédé le 20 janvier dernier. Avant d'exprimer

sa gratitude au président de la République, Ali Bongo Ondimba pour la promotion des cadres de la province.

Une promotion qui s'est traduite par la nomination (en un septennat) de deux Premiers ministres, et un secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), tous natifs de l'Ogooué-Ivindo. Occasion également pour lui de décliner le but de son périple. "Une tournée que j'ai décidée sous le sceau de la mobilisation générale", a-t-il déclaré. Non sans

aborder les élections générales à venir particulièrement la présidentielle. "C'est le chef de l'État qui m'a instruit de demander aux uns et autres de vous tenir prêts et mobilisés pour les élections générales".

Dans la même foulée, il a exhorté les siens à se faire inscrire massivement sur les listes électorales et participer à la révision de la liste électorale. Mais surtout voter Ali Bongo Ondimba à la présidentielle à venir.